

Fortes chaleurs : attention à certains médicaments

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-07-06 18:02:18 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un memento publié par l'ANSM et intitulé : « Mise au point sur le bon usage des médicaments en cas de vague de chaleur », l'agence met en garde appelle à la prudence en cas de prise de certains médicaments susceptibles d'aggraver un syndrome d'épuisement-déshydratation ou un coup de chaleur.

L'Agence cite ainsi les diurétiques susceptibles de provoquer des troubles de l'hydratation et/ou troubles électrolytiques, les anti-inflammatoires non stéroïdiens les inhibiteurs de l'enzyme de conversion de l'angiotensine, certains antibiotiques (notamment les sulfamides), antiviraux (notamment l'indinavir), antidiabétiques (gliptines et agonistes du récepteur GLP-1), en raison d'une potentielle altération de la fonction rénale.

L'ANSM met aussi en garde contre les sels de lithium, les anti-arythmiques, la digoxine, les anti-épileptiques, certains hypoglycémiantes oraux (biguanides et sulfamides hypoglycémiantes) et les hypocholestérolémiantes (statines et fibrates) ayant un profil cinétique susceptible d'être affecté par la déshydratation (modification de leur distribution ou de leur élimination).

Attention également aux médicaments à propriétés atropiniques, par limitation de la sudation, ou ceux susceptibles d'induire une hyperthermie.